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Fezmuitobemàminhaalmaassistir a
algumas competições das Olimpíadas.
Eu estava com saudades do Brasil. Por-
que, nos últimos anos, o que está empri-
meiro plano é o anti-Brasil, o que o país
temde pior.Mas, nasOlimpíadas, vimos
alguns relances do Brasil verdadeiro. E

comoébomquandooBrasil éBrasil.
Mesmo jogandomal, o time de vôlei

masculino virou uma partida em que
perdia de 2 x 0 contra a Argentina e ven-
ceu por 3 x 2 na raça. Não importa, foi
uma demonstração de força. E que vitó-
ria do Ítalo Ferreira no surfe.Torcimuito
paraele,principalmenteaosaberqueco-
meçou se exercitando em cima de uma
chapa de isopor usada pelo pai para ven-
derpeixenoRioGrandedoNorte.
Rebeca deu umshowde flexibilidade,

de força, demovimento, de elegância e
de graça na ginástica artística feminina.

Ao utilizar a música Baile de favela, do
MCJoão, ela transformouaapresentação
emumato cultural. A ginástica se desdo-
brouemdançabrasileira.
Quemmelhor nos representa é ame-

nina maranhense Rayssa Leal, de 13
anos, que ganhoumedalha de prata no
skate. Ela desfilou nas plataformas da
Olimpíadas coma inocência de umGar-
rincha. Parecia não ter consciência nem
sentir opesodeumacompetição emque
os olhos do planeta estão atentos a cada
movimentodosatletas.Ele flutuoucoma
levezadeumasílfide.

Não se intimidoucomosholofotes eo
mega-aparato de comunicação. Brincou
como se estivesse no quintal da casa. Se
errava, tambémnão se importavamuito.
Emalgunsmomentos, imagineiqueeraa
minhanetaAuroraquepasseavadeskate
pelaOlimpíada.
Esse é umBrasil que treina, trabalha,

batalha, sua. Não é o anti-Brasil dos pre-
guiçosos, dos inertes, dos incompetentes,
dos arrogantes e dos capachos. Não é o
Brasil fake que nos é imposto em que a
bandeira brasileira é usada para referen-
dar atos antidemocráticos. NasOlimpía-

das, não tem procurador, desembarga-
dor, senador oudeputado capacho. Pode
haver até injustiça, comoocorreunades-
classificaçãoduvidosadeGabrielMedina.
Issofazpartedojogo.Masnãotemorça-

mentoparaleloparaalugar a consciência
dos juízesouministrodaDefesapara inti-
midar:“Olha,seonossoatletanãoganhara
competição,nãohaverápódiodepremia-
ção”.Émuitobomquandoalguémnos re-
presenta.Nãodáparaganhartudo,mas,de
qualquermaneira, serviuparaagentesen-
tir umgostinhodeBrasil, umgostinhodo
quesomosedoquepodemosser.

Brasil e
anti-Brasil
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Volta com escala de alunos
Volta às aulas presenciais na rede pública será escalonada, a começar por estudantes da educação infantil, no
dia 5.Metade da turma estará presencialmente e o restante, ematividades remotas, comalternância semanal

Cronograma
de retorno

I. DATA, HORA, LOCAL: Em 06 de julho de dois mil e vinte e um, às
dezenove horas, realizou-se Assembleia Geral Extraordinária da BB Seguros
Participações S.A. (“BB Seguros” ou “Companhia”) (CNPJ 11.159.426/0001-09;
NIRE: 5330001069-2), na sede social da Empresa, no Setor deAutarquias Norte,
Quadra 5, Bloco B, 3º andar, Ed. Banco do Brasil - Brasília (DF). A reunião foi
realizada virtualmente. II. PRESENÇA: BB Seguridade Participações S.A.,
única acionista, representada por seu Diretor, Sr. Pedro Bramont, observadas as
prescrições legais. III. CONVOCAÇÃO: Dispensada, na forma do § 4° do artigo
124 da Lei nº 6.404/76 (“Lei das S.A.”), tendo em vista a presença do acionista
representante da totalidade do capital social da Companhia, conforme assinatura
constante no Livro de Presença de Acionistas. Para atender o disposto no artigo
164 da Lei nº 6.404/76, a Sra. Lucinéia Possar, Presidente do Conselho Fiscal da
BB Seguros Participações S.A., esteve à disposição para responder a pedidos
de informações formulados pelo acionista. IV. MESA: Assumiu a presidência dos
trabalhos o Sr. RafaelAugusto Sperendio, Diretor Vice-Presidente da BB Seguros
Participações S.A. que, ao instalar a Assembleia, convidou o Sr. André Francisco
Ferreira Adnet para atuar como Secretário. V. ORDEM DO DIA: Deliberar sobre
a eleição do Diretor-Presidente em complementação ao mandato 2021/2023. VI.
DELIBERAÇÕES: O acionista elegeu o Sr. Ullisses Christian Silva Assis para
o cargo de Diretor-Presidente, em complementação ao mandato 2021/2023,
em razão da renúncia do Sr. Márcio Hamilton Ferreira: ULLISSES CHRISTIAN
SILVA ASSIS, brasileiro, solteiro, portador da cédula de identidade nº 4.230.875,
expedida pela Secretaria de Segurança Pública do Distrito Federal (DF), inscrito
no cadastro de Pessoas Físicas do Ministério da Economia (CPF/ME) sob o
nº 821.549.101-49, com endereço no Superquadra Norte 211, Bloco E, Apto
616, Asa Norte, Brasília (DF), CEP 70.863-050. Prazo de mandato: 07.2021
a 04.2023. Esclarecido que o eleito atende às exigências legais e estatutárias
e que não cabe fixar remuneração aos membros da Diretoria Colegiada da
BB Seguros, uma vez que estes já são remunerados por suas funções no
Controlador, conforme definido na Assembleia Geral Ordinária de 30 de abril de
2021. VII. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu
por encerrados os trabalhos da Assembleia Geral Extraordinária da BB Seguros
Participações S.A., da qual eu, André Francisco Ferreira Adnet, Secretário,
mandei lavrar esta ata que, lida e achada conforme, é devidamente assinada.
Brasília (DF), 06 de julho de 2021. Ass.) Rafael Augusto Sperendio, Diretor
Vice-Presidente da BB Seguros Participações S.A., Presidente da Assembleia,
e Pedro Bramont, Representante da Acionista. ESTE DOCUMENTO É CÓPIA
FIEL TRANSCRITA DO LIVRO PRÓPRIO DE N° 5 FOLHAS 7 A 8. Rafael
Augusto Sperendio - Presidente da Assembleia. André Francisco Ferreira Adnet
- Secretário. A Junta Comercial, Industrial e Serviços do Distrito Federal
certificou o registro em 22.07.2021 sob o nº 1711657 – Maxmiliam Patriota
Carneiro – Secretário-Geral.

Extrato daAta daAssembleia Geral Extraordinária
Realizada em 06 de Julho de 2021

BB SEGUROS PARTICIPAÇÕES S.A.
(Subsidiária integral da BB SEGURIDADE PARTICIPAÇÕES S.A.)

CNPJ 27.833.136/0001-39 2021/13

Em trinta deabril de doismil e vinte eum, às19horas, na sededaCompanhia, sob
a presidência do Diretor-Presidente, Sr. LeonardoAmbrosio Gosling, realizou-se reunião
virtual da Diretoria da BB Corretora de Seguros e Administradora de Bens S.A. (“BB
Corretora” ou “Companhia”), participando o Diretor Vice-Presidente, Sr. Charlles Willian
Lopes Ferreira e o Diretor-Gerente, Sr. Daniel Kegler. A Diretoria analisou os assuntos
a seguir, sobre os quais assim se manifestou: - DESIGNAÇÃO DE RESPONSÁVEL
TÉCNICO – Em atendimento ao disposto no art. 14 do Estatuto Social da BB Corretora
de Seguros e Administradora de Bens S.A., a Diretoria designa como Responsável
Técnico para representar a Companhia relativamente aos atos de corretagem, dentre
outrasatribuições constantesnosnormativos e legislaçãoaplicáveis, oDiretorPresidente.
DIRETOR-PRESIDENTE: LEONARDO AMBROSIO GOSLING, brasileiro, casado em
regime de comunhão parcial de bens, portador da Carteira de Identidade 10948690,
expedida pela Secretaria de Segurança Pública do Estado de Minas Gerais, inscrito
no CPF sob o nº 014.365.016-52. Endereço: SQSW 301, bloco F, apartamento 205,
Sudoeste, Brasília (DF), CEP: 70.673-106. O Sr. Leonardo se absteve de manifestação
no assunto. Nada mais havendo a tratar, o Sr. Diretor-Presidente deu por encerrada a
reunião virtual, da qual eu, (André Francisco Ferreira Adnet), secretário, mandei lavrar
esta ata que, lida e achada conforme, vai assinada pelos Srs. membros da Diretoria.
Ass.) Leonardo Ambrosio Gosling, Diretor-Presidente, Charlles Willian Lopes Ferreira,
Diretor Vice-Presidente e Daniel Kegler, Diretor Gerente.ESTE DOCUMENTO É CÓPIA
FIEL TRANSCRITA DO LIVRO PRÓPRIO DE Nº 55 FOLHA 14. Leonardo Ambrosio
Gosling – Diretor-Presidente. André Francisco Ferreira Adnet – Secretário. A Junta
Comercial, Industrial eServiçosdoDistritoFederal certificouo registro em14.06.2021sob
o nº 1697366 –MaxmiliamPatriota Carneiro – Secretário-Geral.

Ata da Reunião da Diretoria Realizada em Trinta
de Abril de Dois Mil e Vinte e Um

NIRE: 5330000467-6

O Ministério do Meio Ambiente – MMA – UASG 440001, por intermédio
da Coordenação-Geral de Compras e Contratos, torna pública a abertura
do Credenciamento nº 1/2021, que tem como objeto o credenciamento de
Instituições Financeiras visando à operacionalização de “CONTA-DEPÓSITO
VINCULADA – BLOQUEADA PARA MOVIMENTAÇÃO”, nos termos da Instrução
Normativa SEGES/MP nº 05, de 25 de maio de 2017, mediante celebração
de Termo de Cooperação Técnica.
O Edital está disponível no site https://www.gov.br/mma/pt-br/acesso-
a-informacao/licitacoes-e-contratos podendo, ainda, ser solicitado por
meio do e-mail: colic@mma.gov.br ou DGL1@mma.gov.br. Deve-se
encaminhar a manifestação de interesse com a documentação ao e-mail:
colic@mma.gov.br ou DGL1@mma.gov.br a qualquer tempo durante o
período de 28/07/2021 a 30/08/2021.

VINÍCIUS MENDES MACHADO
Presidente da CPL - Substituto

AVISO DE CREDENCIAMENTO Nº 01/2021

MINISTÉRIO DO
MEIO AMBIENTE

SECRETARIA EXECUTIVA
SUBSECRETARIA DE
PLANEJAMENTO,ORÇAMENTO
E ADMINISTRAÇÃO
COORDENAÇÃO-GERAL DE
COMPRAS E CONTRATOS

COORDENAÇÃO DE LICITAÇÕES

Envie uma foto e um texto de nomáximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfico. Ou pelo e-mail:cidades.df@dabr.com.br

Sepultamentos realizadosem27de julhode2021.

Obituário

CAMPODAESPERANÇA

Adelino Soares de Brito Filho,
49 anos
Aureliano Rodrigues Teixeira, 93
anos
Carlos Roberto Marques, 59 anos
Gentil Rodrigues Faria, 81 anos
Maria Barbosa Nobre, 91 anos
Maria Dolores Gonzalez da Silva,
79 anos
Nathalia Irigaray Bessa, 25 anos
Osmandina Barbosa Flores da
Silva, 71 anos
Roselys Silva Ivan, 88 anos

TAGUATINGA

Alcantes Pereira Marques, 81 anos
Aldemir dos Santos Jardim, 59 anos
Ami Pereira Bastos, 73 anos

Carlos Pereira Costa, 52 anos
Cleiton Pereira dos Santos, 39 anos
Corsina Pereira de Amorim,
84 anos
Eliseu Luiz, 57 anos
Eudes Teles André, 54 anos
Francisco Lopes dos Santos,
76 anos
Francisco Sousa, 87 anos
Gerardo Gomes da Silva, 67 anos
Inês Maria da Conceição Lima,
83 anos
José de Paiva Costa, 72 anos
Lourivam de Souza Ferreira,
55 anos
Marcelo Araujo Sabino Gomes,
23 anos
Rewdson Benvindo de Jesus,
43 anos
Sueli Sousa de Almeida, 39 anos
Wanderly Eliziario Barbosa, 69 anos

GAMA

José Francisco da Silva,
79 anos
José Graciano Belarmino de
Lima, 49 anos
Kesia de Sousa e Silva, 39 anos
Raquel Rodrigues Peixoto, 46 anos
SamaraMalaquias Araújo, 27 anos

PLANALTINA

Graciliano Rodrigues, 100 anos
Lídio Lincio de Souza, 84 anos
Maria José de Sales, 79 anos
Raimundo Luiz da Silva, 92 anos

Roberto Carlos do Nascimento,
54 anos

BRAZLÂNDIA

Imara Soares Castro,menos de 1 ano

SOBRADINHO

Edvaldo Félix Bezerra, 63 anos
José Gomes de Souza, 79 anos
Maurício Teixeira Alves, 44 anos

JARDIMMETROPOLITANO

Betânia Queiroz dos Santos
Soares, 55 anos

Zenóbia da Silva Medeiros,
74 anos (cremação)
Luiz Antonio Ribeiral,

74 anos (cremação)
Edvam de Oliveira Zeidan,
84 anos (cremação)

» ANAMARIADA SILVA

Após um ano e meio com
os estudantes longe das
escolas, o ano letivo se
inicia commenos incer-

tezas, após a divulgaçãodo calen-
dáriode retornodasaulaspresen-
ciais feito pela Secretaria de Edu-
cação. As atividades devem voltar
de forma escalonada, a partir de 5
de agosto, com estudantes da
educação infantil. Segundoache-
fe da pasta, Hélvia Paranaguá, o
retorno será commetadedos alu-
nos em sala de aula e o restante
com atividades remotas. A cada
semana, o grupo será alternado
(leia Cronograma de retorno).
Nosdias 2, 3 e 4, haveráumen-

contropedagógico, emqueprofes-
sores, gestores, coordenadores e
auxiliares vãopreparar a recepção
aos estudantes.O escalonamento
foi pensado para que a Secretaria
deEducação avalie comoestãoos
estudantesdecadasegmento,após
mais de umano emeio semaulas
presenciais, conforme explicou o
secretário executivo, Denilson
BentodaCosta.“Vale lembrar que
somos uma comunidade escolar
comcercade500milpessoas.Com
esse intervalo, vamos aprimoran-
do o retorno. É uma construção
que temos feito compais, profes-
sores, diretores e responsáveis pe-
lascategorias”,destacou.
De acordo com a secretária

Hélvia Paranaguá, o retorno é

reduziu a duração das aulas para
auxiliarna limpeza.Osprofessores
trabalharão por um período de
quatrohoraspresenciais naescola
edeverãodedicarumahora,diária,
ao atendimento remoto do estu-
dante que ficou emcasa.Durante
essaumahoradeatendimento,ha-
veráhigienizaçãodassalasdeaula.
O presidente da Associação de

Pais e Alunos (APA) das Institui-
ções Públicas e Privadas do DF,
Alexandre Veloso afirma que a
maioria dos pais é favorável ao re-
torno. “Tivemosmais de 120mil
alunos que a educação remota
não foi efetiva, e também tivemos
alto índice de evasão escolar, por
conta da dificuldade de acesso
dos alunos. Estamos, desde janei-
ro, defendendo a necessidade de
umplanejamento coma Secreta-
riadeEducação”, pontua.
Amaioria dospais aceitouo re-

tornopresencial devidoà sinaliza-
çãopositivadasassociaçõesdepe-
diatria e infectologia.“AAPAvê co-
mo importante e necessário o re-
tornopresencialdasaulasporcon-
ta das perdas de ensinode apren-
dizagem com essesmais de 500
dias sem aula. Além disso, tem a
parte emocional, considerando
quemuitasdas crianças têmases-
colas como ambiente seguro, em
questãodeabusos, violência. Infe-
lizmente,aindavivemosumareali-
dadeemquehácriançasquetêma
escola comoum local de seguran-
çaalimentar também”,acrescenta.

essencial. “Aescolaé, acimade tu-
do,umespaçodesocialização,con-
vivência, aprendizagemcoletiva e
vivência.Então,osnossosestudan-
tesprecisamestarnesseambiente,
socializandocomoscolegaseapren-
dendo”, reforçou. Segundoachefe
dapasta,paraa tomadadedecisão
foramconsultados Sindicato dos
ProfessoresnoDistritoFederal (Sin-
pro-DF),administraçãoedireçãode
escolas.“Foiumaconstruçãocoleti-

va,ondediversos segmentos foram
ouvidos.Nósacreditamosqueseja
amelhorescolhaparaoDFnomo-
mento”,defendeu.
AoCorreio, o diretordoSinpro-

DF,SamuelFernandes, reiterou,no
entanto, que o calendário não foi
bemrecebidopela classe.“O retor-
no presencial é necessário, mas,
primeiro, é preciso garantir a imu-
nizaçãode todos, o que aindanão
aconteceu”, informou.“Tratamos,

entre outras coisas, do escalona-
mento comoespaçomaior parao
retornoentre asmodalidades, jus-
tamentepara avaliar as condições
apresentadas pelo governo, e não
da forma como foi apresentado
hoje (ontem) na coletiva de im-
prensa”,completou.
Na sexta-feira, o sindicato terá

uma assembleia para discutir o
cronograma. A previsão é de que
hajaumareuniãocomasecretária

deEducação,paradebatedaspro-
postas anteriormente feitas.

Cuidados
Omodelode retorno respeitará

as regrasdedistanciamento social.
Osestudantesdeverãoficar,aome-
nos,aummetrodedistânciaumdo
outro emsala de aula. Para isso, a
regraédequeasturmassejamdivi-
didas emduas. Alémdisso, apasta

Plano de retomada às atividades presenciais foi divulgado, ontem, pela Secretaria de Educação doDF

2a4de agosto
Encontro pedagógico de professores

5de agosto
Educação infantil

9de agosto
Ensino fundamental (1º ao 5º ano) e
do 1º segmento da EJA

16 de agosto
Ensino fundamental
(6º ao 9º ano) e do 2º e 3º
segmentos do EJA

23de agosto
Ensino médio e educação profissional
e tecnológica

30de agosto
Escolas de Natureza Especial,
CILs, Centros de Ensino Especial e
demais atendimentos

Ed Alves/CB/D.A Press


